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27年度第2回代表者会議（103rd）議事録

日 時：平成27年7月28日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第2会議室

代表者会議構成者：

① 長保行会長 (総括/議長)

② 宮澤邦幸副会長 (司会/産学担当/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 吉村勝博副会長 (司会/産フェア担当)

④ 中村博司副会長 (司会/産フェア担当)

⑤ 石原祐治副会長 (司会/総務・広報担当)

⑥ 金澤建治 (会計チーフ)

⑦ 黒﨑正典相談役 (対外窓口)

⑧ 宮本武夫 (総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑨ 橋本源則(産業フェア前半委員長)

⑩ 金子高一郎（産業フェア後半委員長）

⑪ 芦澤唯志(産学連携委員長)

⑫ 高野山文夫 (K&T分科会代表)

⑬ 山井早苗(情報交換分科会代表)

⑭ 村上伶 （寅さん分科会代表）

以上 三役(会長・副会長・会計)と各分科会代表者と運営委

員長で構成される 14名（敬称略／順不同）

当日出席依頼者：入山央（会員プレゼン委員長）、池谷伸夫

（ゴルフ親睦会幹事長） 以上2名

当日講評依頼者：黒﨑正典相談役

出席者：長保行、宮澤邦幸、中村博司、金澤建治、黒﨑正

典、宮本武夫、橋本源則、高野山文夫、山井早苗、村上伶、

池谷伸夫、湯本晃透 以上12名（敬称略／順不同）

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美

欠席者：吉村勝博(委任状)、石原祐治(委任状)、金子高一

郎、芦澤唯志(委任状)、入山央 以上5名（敬称略／順不

同）

議 長：長保行会長

司 会・議事録署名人：中村博司副会長

書 記：東商葛飾支部 南條俊介

交流会目的

全員で交流会目的を中村副会長の音頭で唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営情

報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 会長(議長)挨拶

こんばんは。お疲れ様です。うちは輸出がメインで、中国の

大型案件等忙しいのですが、例えば上海工場では仕事が

無くなってきており、シンガポールは引き上げようか等と、海

外がらみで問題も抱えています。問題があるところはなんと

か解決していく必要があるし、海外をやっていかないとだめ

かなと思っている。昨日商工中金の総会・懇親会があったが、

国内取引が多く、あんまり輸出はやっていないよう。話は合

わなかったが、銀行も保険会社も皆海外を見ているし、流れ

をみてもやはり、海外との繋がりを持って行くべきではないか

と思う。視野を広げてやっていきたいと思っています。今回も

よろしくお願いします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の中村博司氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

司会中村氏より月例報告をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡（商工振興課 中村友美）

特になし。資料P.13とP15が飛んでるように見えるが抜けてい

る訳ではないので、そのまま使用させていただきます。

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介）

欠席のため区商工振興課 中村氏が代理で連絡。１１月の

会員研修旅行については現在調整中のため、改めてご案内

するとのこと。

6. 運営委員会から26年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 総務広報委員会より（宮本委員長）

配布資料に基づき宮本委員長から報告が行われた。

◆ 分科会の定例会議事録については、提出された分科

会の議事録だけをのせています。情報交換分科会の

議事録については出た段階で載せますので、定例会

が終わりましたら出すようにしてください。

◇ すぐ出します。申し訳ありません。（山井氏）

◆ 6月号から、ＩＴ分科会の池谷会員が月例報告の編集

に加わることになりましたのでよろしくお願いします。

（宮本委員長）

◆ 資料P2.について、ゴルフの日程が９月１９日に変更に

なっておりますので、よろしくお願いします。また、資料

P.11について、三和産業株式会社の二ノ宮さんから退

会届が出ており、会長も承認しております。（宮本委員

長）

◇ 三和産業さんは仕事の関係で出られないという話は聞

いていましたので、ちゃんとした形を取った方がいいと

いう話をしてこういう結果になりました。今度コピーを中

村さんに渡してください。（長会長）

◆ 資料 P12.に、私の把握している範囲で分科会連絡網

を作成してみました。気になるところは２７番の株式会

社ダイトーテクノスの井上さんについて、退会届送付し

てありますが、まだ提出されていないので残してありま

す。（宮本委員長）

◇ 情報分科会でも入っていない扱いのようだね。（長会

長）

◇ もう一度連絡をとってみます。（宮本委員長）

◇ お手数をおかけします。（長会長）

◇ また、休会に石井さん入れています。（宮本委員長）

◇ 了解です。何かで顔を出していただいたときに暖かく

お迎えしましょう。（長会長）

◇ K&T 分科会に篠崎さんが入っています。寅さん分科会

に原田さんが入会されるということで入会届は出ていて、

承認は代表者会議で行いましたが、入会金と会費がま

だ払われておりません。厳密にはまだ入会になってい

ないので、連絡をとってください。（宮本委員長）

◆ ホームページについて。Google ドライブに写真や資料

を載せ、そこからデータを頂戴しＨＰを更新してという流

れは作ってあります。Google ドライブについて、ＨＰ担

当４人（宮本・石原さん・重永さん・三浦さん）で調べま

した。google の gmail アドレスを取ることで使用可能、４

人で試したところデータを共有できました。少なくとも運

営役員には gmail を取ってもらい、その中で共有したい

と思っています。その先には会員全員で出来ればと思

っています（宮本委員長）

◇ マニュアル等はありますか。（長会長）

◇ メールアドレスを教えてもらえれば招待する形にします

ので、わかるようにします。（宮本委員長）
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◇ 今度やり方を教えてくれるのね（長会長）

◇ はい、大丈夫です（宮本委員長）

(2) 産業フェア委員会より（橋本委員長）

◆ 本件は会員メーリングで私宛に届いたが、できれば会

員宛に送信してほしいです。（宮本委員長）

◇ わかりました、もう一度送らせていただきます。すみませ

んでした。（橋本委員長）

(3) 会員プレゼン委員会より（入山委員長）

入山委員長の代理で大昌塗装の湯本氏より報告が行われ

た。

◆ 資料はありませんが、入山さんより言ってほしいと言わ

れたことを伝えます。8月25日、前半はマイナンバー制

度をテーマに戸村さんと入山さんがプレゼンをします。

まだ未対応の事業者が多いと思いますので、是非参加

してほしいです。７月末までで出欠の連絡がほしいとし

てありますが、現時点で欠席が2名、出席が4・5名。ま

たもう一回くらいメールをしますが、期限までに出欠の

連絡を出してください。（湯本氏）

◇ 情報分科会は４日にあるから、出席者には出欠を確認

してあげてください。（長会長）

◇ また、予算は例年と同じ程度を考えており、今回は塩

見さんが対応してくれます。会員プレゼンは8月と2月の

年2回あり、3月にビジネス・コン葛があるので、年1回で

もいいのかと思いますが、検討してもらえればと思いま

す。（湯本氏）

◇ 8月だけにするということでしょうか。（長会長）

◇ 時期はまだ考えていませんが、3月はビジネス・コン葛

に集中して、2月の会員プレゼンは無くてもいいのでは

とも思います。ビジネス・コン葛のやる、やらないはいつ

決めるのでしょうか。（湯本氏）

◇ そろそろ決めないといけない時期だよね。（長会長）

◇ 年度行事としてはやる予定ですよね。（池谷氏）

◇ マイナンバー制度のプレゼン以外で、新入会員のプレ

ゼンはどのような状況でしょう？（長会長）

◇ 小岩さんは入会申込書を用意したとの話はあります。

◇ では会員プレゼン大会に是非出てもらうように、連絡し

てあげてください。（長会長）

◇ なかなか全員が集まる機会も少なくなってきているし、

年１回はちょっと寂しいよね。（長会長）

◇ ビジネス・コン葛では深い話はあまり出来ないですし、

会員プレゼン大会は異業種の代表者の方ばかりなの

で、その方々にプレゼンができるのは魅力だと思いま

す。普通は会ってももらえない方とお会いできるので。

（橋本委員長）

◇ ビジネス・コン葛の後に会員プレゼンがあるといいよね。

確かスケジュール的にその流れだと会場が取れないん

だよね。今期は2月の会員プレゼンをやめて、来年は5

月と10月くらいにするということも検討してもいいかもし

れないね。ご検討ください。ビジネス・コン葛が終わって、

今度異業種で会員プレゼン大会があるのでそこで会社

をＰＲしてください、というのがいい流れ。中村さん、会

議室の空きを調べてください。（長会長）

◇ わかりました。平成28年は2月24日、25日、29日が終日

空いています。（中村氏）

◇ 2月24日がいいですね。（橋本委員長）

◇ では2月24日（水）をビジネス・コン葛で抑えてください。

そのかわり、2月の会員プレゼンは無しということにしま

しょう。（長会長）

◇ 会議室を抑えておきます。（中村氏）

7． 事業担当から27年度事業進捗報告及び連絡について

(1) 7/21 第 49 回葛飾納涼花火大会について

葛飾納涼花火大会について報告が行われた。

◆ ７時 15 分～８時 15 分に開催、来場者数は 53 万人のと

のことで、柴又と新柴又は大変混雑していました。花火

の音が腹に響くほど迫力がありました。1万3,000発は１

時間当たりでは日本最大とのことです。吉村さんが 4 時

に起きて場所を確保してくれました。楽しかったです。

（金澤氏）

(2) 9/19 会長杯ゴルフ親睦会より（池谷幹事長）

資料 P.１8 に基づき、池谷幹事長より報告が行われた。

◆ 予算の審議をしていただきたく、資料 P.１8 に現状の予

算案を入れております。おかげさまで会長賞１万円、あ

りがとうございます。今 10 名程の参加者がいます。5 組

確保していますが、この様な形で進めていきたいと思

います。今回かつしかプレミアム付商品券を利用し、5

万円で 6 万円相当の商品を購入できることとなりました。

商工会議所新会長の浅川会長もご出席予定で、会長

賞をご用意いただけるとのことです。プレミアム商品券

の領収証はもらえなかったので、すみませんがご承認

ください。（池谷幹事長）

◇ 了解しました。（金澤氏）

◇ 認めます。あと 5 人くらい集まるといいよね。（長会長）

◆ 別件ですが、旅行会は11月26・27日の金・土で調整し

ています。11 月 13・14 日は他の行事が入ってしまった

ので日程が変わりました。9 月の代表者会議では報告

ができればと思いますので是非ご参加いただければと。

以上です。（池谷幹事長）

8． 分科会活動報告及び次月活動予定について

【K&T 分科会】

資料 P9.をもとに高野山氏より報告が行われた。

【IT 分科会】

資料 P8.P19 をもとに宮本氏より報告が行われた。

◆ 8 月 5 日に木曽路 新小岩店にて暑気払いを行う予定

です。会費は 6,500 円です。（宮本氏）

◇ 飯吉さんは出席ですか？（長会長）

◇ 出席です。（宮本氏）

◇ では私も出席します。（長会長）

【OSC 開発分科会】

資料 P20.をもとに宮澤氏より報告が行われた。

【寅さん分科会】

資料 P10.P21 をもとに村上氏より報告が行われた。

◆ 小森さんが寅さん分科会のメンバーに入りました。（村

上氏）

◇ 商工会の方の歓迎がすごかったです。葛飾区に７回産

業フェアにお越しいただいていて、交流が深くできてい

ることがよくわかります。（黒﨑氏）

【情報交換分科会】

山井氏より報告が行われた。

◆ 工業見学については、参加者は 15 名、会費も 6,500 円

です。（山井氏）

9． 会計よりの報告（金澤会計チーフ）

金澤会計チーフより説明が行われた。

◆ 産業交流展の振込は先月終わりました。会費について

は今のところ１名が連絡無し。また、去年の総会時にビ
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ール券 10 枚をもらっているがどうしたらよいでしょうか。

◇ ゴルフの商品にしてはどうでしょうか。（長会長）

◇ ではそうしましょう。以上です。（金澤氏）

10．その他

◆ 葛飾区工業振興会議委員について。区の予算の使い

道を教えてくれる会があり、これまで長会長、黒﨑さん、

山本さん、佐々木さんが参加しておりました。この度行政

から、工業の会なので出来ればメーカーの方に、とのこ

となので、佐々木さんに断りをいれて、朝倉さんに入って

もらいました。年 2 回の会議で次回から新メンバーで参

加する予定です。（長会長）

◆ 葛飾区ごみ減量のためのリサイクル推進協議会につい

て。年 2 回、各部会毎にも年 2 回会議があり、私は事業

者活動部会の部会長で参加しています。ゴミの減量の

日が制定されているが、意外と認知されていない。毎月

5 日をゴミ減量の日としている。異業種交流会でも、葛飾

区の産業フェアでも毎年マイバックなどを提供している

が、区でも分別の仕方の周知等で取り組んでいるようで

す。再度ご認識ください。（黒﨑氏）

11．総評（黒﨑相談役）

今日は町工場物語の選定委員会があり、今回は6社が選定

候補となりました。従来は10社程でした。異業種交流会から

も雨水タンク・ミニダムが平成24年に認定され、今年が更新

年になり更新されましたのでご報告です。分科会の活動、特

に情報分科会や寅さん分科会の活動が相当活発であると見

受けられます。また、なかなか全員で集まる機会が少ないで

すが、できるだけつくってほしいです。今年度会員プレゼン

が１回になることで残念でありますが、今後検討していただけ

たらと思います。また、産業フェアに今年も五島列島の方々

が来られますが、寅さんサミットも2週間後に開催されます。

両方来たいとは言ってもらってはいますが、実際両方来られ

るのかどうか。どちらに重きをおくのかも含め、上手く調整を

してほしいです。

◎ 次回以降開催予定日

9月29日（火） 27年度第3回代表者会議（104th） 18:30～

20：30 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか第2会議室 司会：吉村副会長

第 113 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 7 月 1 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザ 3Ｆ 団体連絡室

出席者：中村、篠崎、湯本、高野山 以上 4 名

欠席者：猪瀬、菅谷 以上 2 名

司 会：高野山  書 記：高野山

1. 産業交流展 2015 出展決定説明

2. 今年度活動計画の報告とご意見、提案受付

3. 各社状況報告（機械要素展 2015 展示会出展報告その

他）

4. その他

◎ 次回開催予定

平成 27 年 9 月 2 日（水） ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 3F 団体連絡室

第 122 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 7 月 7 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第二会議室

出席者：長、宮澤、小堀、河村、金澤、塩見、倉島、梅田、石

川、重永、吉村、山井、戸村、高野山 以上 14 名

欠席者：小森、橋本、鈴木、原山、中村、千葉、山本、入山、

佐川 以上 9 名

オブザーバ：有田尚子 以上

1名

司 会：山井  書 記：山井

1. 工場見学会について

・参加者 15 名

・会費について 6,500 円

・お礼について 3,000 円～

4,000 円

◎コース

・コイワ様・ヒキフネ様

(2 グループに分かれる)

・理科大

①産学センター長説明 ②トライボロジーセンター見学

③講演 ④ 懇親会

2. 「まなびや」について

・静岡の高校でインターネットの勉強し

つつ

・日本中に同じような高校があり

月会費は￥15000～￥3000 位をもらっ

ている。

3. 情報交換

重永・・・もの作り助成金￥7, 000,000 通

りました。

・葛飾区は 8/5 締切なので未だ間に合います。

・石原さんの所でパンフレットデザインを

作成して頂いた。

石川・・・タイのメッキ工場の立ち上げ

･営業マンは日本で募集

・夏以降はじまる

吉村・・・寅さん分科会五島の旅

に参加

・8 月 28 金・29土・30 日五島が

≪うどん天下一決定戦≫に

参加しますので、代々木公

園イベント広場に来て応援宜しく

お願い致します

◎ 次回開催予定

平成 27 年 8 月 4 日（火）ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 2F 第 2 会議室 18:30

～20:30

第 123 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 7 月 8 日(水) 18：30～20：10

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：池谷伸夫、金澤建治、宮本武夫 以上 3 名

欠席者：飯吉修一呂、和泉武彦、力丸保二 以上3名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 月例報告編集担当は、6 月は池谷会員、7 月は宮本を

確認した。

(2) 8 月の暑気払いの場所は、久しぶりに「木曽路」新小岩

店とし、飯吉会員にお願いすることに決めた。

2. パソコンについての勉強会

★オブザーバー・有田尚子様

会社・・・日健総本社

藻<も>ドナリエラ(イスラエル

の死海 35％の塩分中にある)を
研究して、機能回復食品を販売

をしている方

① チェルノブイリの原発で

癌が多発したため研究中

のドナリエラ藻を与えた

ら全員現在も存命

② 眼病治療

③ コレステロールの薬の副

作用(悪性リンパ腫)を防

御する作用がある

橋本・・代々木の八幡駅の 365
日パン屋さんのチョコパンお

いしいョ！！ イメージ

長・・いやいやパンなら、軽井

沢の金屋ホテルのパンだよ！

美味しいもの談議

吉村・・五島うどんもいい

けど、あだち菜うどん美味

しいよ！



かつしか異業種交流会月例報告                        平成27年 7月号

－  －4

今回は、インターネットサイトの「ワード初歩基本練習問題(無

料ダウンロード)」のエクセル基本問題編を 1 からやってみ

た。

(1) 池谷会員は、問題の 1 から 27 まで進んだ。

(2) 金澤会員は、問題の 1 から 4 までやった後、独自に罫線

の引き方を練習した。分からないところは池谷会員に聞

いた。

(3) 宮本は、問題の 1 から 5 までやってみた。また、終わった

結果を USB メモリに保存した。

3. フリートーキング

◎ 次回開催予定

平成 27 年 8 月 5 日(水) 18:30～20:30 暑気払い 「木曽路」

新小岩店を予定

第 27 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 7 月 14 日(火)18:00～19:00

場 所：各会員事務所

出席者：宮澤、三浦 以上 2 名

欠席者：黒﨑、石原 以上2名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. 開発について

昨年度に引き続き開発を進める。今年度より、東京理科大林

研と共同研究することとなり、理論的検討も更に進めることが

できる。年内に改善案を試作する。

3. 開発管理について

共同研究との打ち合わせに合わせつつ、月単位で検討をす

すめる。

4. その他

◎ 次回開催予定

平成 27 年 08 月 別途

第 83 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 27 年 7 月 14 日(火) 19：00～20：00

場 所：各参加者事務所

出席者：宮澤、三浦 以上 2 名

欠席者：阿南、石原、高田 以上 3 名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. 今後のかつコレについて

今後は、商品販売を主力としていく。

3. かつコレの商品について

今のところ、直ぐに商品になるものは、ハチミツとモンゴルの

塩である。

4. その他

◎ 次回開催予定

平成27年08月  日(月)1900～ テクノ3F

第 114 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 7 月 21 日(火) 18:00～21:00

場 所：京成立石駅ソバ 中華料理「海華」

出席者：朝倉、大木、高橋、德倉、中村、松村、村上、山井、

小森 以上 9 名

欠席者：芦澤、金子、倉島、佐川、佐々木、鈴木、原田 以

上7名

オブザーバ：高嶋、福、祥子、有田 以上4名

幹 事：村上伶  書 記：村上

定例会(18:00～18:30)

1. H27 年度寅さん映画ロケ地産業交流の旅

参加者は、松村、金子、高橋、大木、中村。他分科会から吉

村、黒﨑。他、松村夫人、高橋(江東堂高橋製作所)、初見

(元異業種メンバー)、福(元商工会議所職員)の合計 11 名。

ロケ地、○A 五島市(福江島)H20 年に続いて 2 回目、第 6 作。

○B 新上五島町、第 35 作。

(報告：松村、中村)、10月の葛飾区産業フェア参加と 11月の

寅さんサミットへの協力の依頼等を話し合った

2. 寅さんサミットの件(村上)

「11 月 7 日(土)・8 日(日)」の 2 日間。柴又地区にて開催等の

葛飾区観光協会及び葛飾区よりの報告。

3. 第 31 回葛飾区産業フェアの件(村上)

かつしか異業種交流会として参加、前半の物販等ある方は

早めに対応を、及び後半の寅さん分科会ロケ地交流地の中

間報告。

4. 寅さん分科会に新たにマドンナ誕生

㈲ル・アンジェ 小森禮子さんが当分科会に正式に入会しま

した。朝倉みどり、佐々木啓子、山井早苗、ゲストメンバー祥

子で 5 人のマドンナたちです。ますます寅さん分科会は花や

かになりました。

交流会(18:30～約 21:00)

※この日(21 日)は葛飾区の花火大会と重なりましたが、大勢

の参加をいただき盛況に終了できました。

◎ 次回開催予定

8月は休会。次回平成27年9月15日(火) 定例会 幹事：原田

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、かつしかコレクション(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


